

日本薬学会北陸支部会特別講演会

嗅上皮の炎症が 中枢神経系に及ぼす影響

【講師】 今村文昭博士
ペンシルバニア州立大学
薬学部 准教授



【日時】 2023年7月21日（金）
17:00～18:30

【場所】 ハイブリッド形式
北陸大学 薬学キャンパス
アネックスファーム 2階 201A 講義室
(金沢市金川町ホ3番地 本部棟脇駐車場あり)

<http://www.hokuriku-u.ac.jp/about/campus/access.html>



オンライン参加ご希望の方は、以下のURL或いは左のQRコードより7月19日（水）までにお申し込みください。

URL: <https://forms.gle/yU55bEPAC1JZaZ44A>

多数の皆様のご来聴をお待ちしております

今村博士は、嗅覚系の発達機序や病態での嗅覚障害を細胞分子生物学的、組織学的に研究されています。嗅覚は、匂いを感じるためだけでなく、情動・行動にも関わる重要な感覚です。一方、嗅上皮は感染による炎症が生じやすい組織でもあり、嗅覚異常が様々な神経疾患の患者に見られます。

今回は嗅覚系の基礎から最先端の研究成果まで、ご講演いただきます。

対面参加の方は事前登録不要です。ご自由にご参加ください。

連絡先：北陸大学薬学部 薬学臨床系 薬理学分野 松尾 由理
Tel 076-229-6193 E-mail: y-matsuo@hokuriku-u.ac.jp